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ATA  008/2022 – 05.04.2022    ORDINÁRIA 

      Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às 18 horas, após a 

verificação de quórum, o Vereador Jéslei Salines de Souza, Presidente, 

declarou aberta a Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Decreto nº 

19/2022 Prefeito Municipal em exercício. Ofício 013/2022 Secretário Municipal 

da Fazenda. Ofício nº 048/2022 Prefeito Municipal. Decreto nº 20/2022 

Prefeito Municipal em exercício. A vereadora Neida e a vereadora Cintia 

levantaram questão de ordem, questionando a legalidade da alteração do dia 

do feriado. Ofício nº 47/2022 Prefeito Municipal. Ofício nº 49/2022 Prefeito 

Municipal. Ofício nº 50/2022 Prefeito Municipal. Ofício nº 003/2022 Pastor 

Presidente. Ofício nº 082/2022 Coordenação de Cultura. Ofício nº 017/2022 

Secretário Municipal de Obras. Ofício nº 012/2022 Secretário Municipal de 

Obras. Ofício nº 013/2022 Secretário Municipal de Obras. Justificativa em 

resposta ao requerimento da Vereadora Cintia Secretário Municipal de Obras. 

O Presidente Jeslei informou a Vereadora Neida que a fundamentação do 

Decreto 20/2022 encontra-se no artigo 30 da Constituição Federal. A 

vereadora Neida questionou sobre a forma como foi realizado. Decreto nº 

002/2022 Presidente Legislativo. Passou-se a leitura da indicação 56/2022, do 

vereador Dilson Lemos. O vereador reforçou oralmente sua indicação, 

reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. A vereadora Neida 

parabenizou o vereador Dilson, reforçando a necessidade da demanda. O 

vereador Juarez reforçou a importância da indicação. A vereadora Cintia 

parabenizou o vereador Dilson e reforçou a importância da indicação. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 56/2022 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 57/2022, do vereador 

Osmar Didoliche. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os 

motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 57/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a 

leitura da indicação 58/2022, do vereador Osmar Didoliche. O vereador 

reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. A vereadora Neida parabenizou o vereador Osmar e disse que 

considerando ser um prédio da saúde era o básico que Secretário da Saúde 

zelasse pela manutenção e higienização do local. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 58/2022 foi colocada em votação e aprovada por 
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8x0. Passou-se a leitura da indicação 59/2022, do vereador Dilson Lemos. O 

vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua 

solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

59/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da 

indicação 60/2022, da vereadora Cintia Jardim. A vereadora reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 60/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura da indicação 

62/2022, da vereadora Cintia Jardim. A vereadora reforçou oralmente sua 

indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. A vereadora 

Neida reforçou a importância da indicação. Não havendo mais manifestações, 

a indicação 62/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se 

a leitura da indicação 63/2022, do vereador Juarez Dias. O vereador reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. O vereador Osmar parabenizou o Vereador Juarez. A vereadora 

Cintia reforçou que no ano passado já havia feito a solicitando, devendo ser 

devidamente analisada a situação. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 63/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. A vereadora 

Neida Lima fez requerimento oral, solicitando à Secretaria de Obras que 

providencie a limpeza da rua localizada entre a faixa e o Engenho do Pinhatti, 

visto estar bem sujo e ser a entrada da cidade. O vereador Juarez reforçou a 

indicação. Não havendo mais manifestações, a indicação oral da vereadora 

Neida foi colocada em votação e aprovada por 8x0.  Passou-se a leitura da 

indicação 64/2022, do vereador Marcos Monteiro. O vereador reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 63/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura do 

Requerimento de Informações 11/2022 da Vereadora Cintia Jardim. A 

vereadora reforçou oralmente seu requerimento de informações, reiterando os 

motivos ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a o requerimento de 

informações 11/2022 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se 

a leitura do Requerimento de Informações 12/2022 da Vereadora Cintia 

Jardim. A vereadora reforçou oralmente seu requerimento de informações, 

solicitando ainda a colocação de placas indicando a proibição de colocar lixo. 

A vereadora Neida parabenizou a vereadora Cintia pelo requerimento, 

complementando que o lixo doméstico vai para o Leão, e que o resto de podas 

e material de entulho vai ser destinado em local especifico e organizado na 
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estrada do Areal. Solicitou ainda que os munícipes entrem em contato com a 

Secretaria de Obras ou informem a Câmara sobre a necessidade de mais 

recolhimentos de lixo nas ruas. A vereadora Cintia reiterou a importância do 

Município informar para onde vai o lixo, sendo necessário o recolhimento 

correto e a colocação de placas sobre locais proibidos de jogar lixo. O vereador 

Dilson reforçou sobre a conscientização da população, relatando que foi 

abandonado um sofá na esquina da funerária. Referiu ainda que apenas a 

colocação de placas não surte efeito. A vereadora Neida referiu a necessidade 

de rescisão do contrato com a empresa responsável pelo recolhimento do lixo, 

devendo ser contratada empresa que trabalhe com container e a importância 

de trabalhar com a conscientização da população para evitar lixo nas ruas. A 

vereadora Cintia reforçou a necessidade de cobrar do Executivo a coleta, pois 

não basta cobrar apenas da população. Não havendo mais manifestações, o 

requerimento de informações 12/2022 foi colocado em votação e aprovado por 

8x0. Passou-se a leitura do Requerimento de Informações 13/2022 da 

Vereadora Neida Lima. A vereadora reforçou oralmente seu requerimento de 

informações. Não havendo mais manifestações, a o requerimento de 

informações 13/2022 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se 

a leitura e apreciação da moção de reconhecimento ao Grupo de Coreografia 

e Expressão de Louvor da Assembleia de Deus por iniciativa do vereador 

Dilson. O vereador proponente destacou a atuação do Grupo, o qual 

compartilha momento de alegria, visto ser um movimento formado por jovens, 

evangelizando por intermédio da coreografia. Não havendo mais 

manifestações, a moção de reconhecimento foi aprovada por 8x0. 

Correspondências expedidas: Ofício 92/2022. Ofício 101/2022. Tribuna 

Popular: Nada consta. Grande Expediente: Inscrito o Vereador Bernardo, o 

qual solicitou novamente os gastos do Legislativo de 2021 e a previsão de 

2022, visto que não entendeu a leitura do Ofício 101/2022. O vereador resumiu 

as indicações dos colegas vereadores, criticando o Prefeito, visto não atender 

as demandas levadas ao Executivo e não realizar manutenção na cidade. Em 

aparte, a vereadora Neida e a vereadora Cintia concordaram com a vereador 

Bernardo sobre a situação da cidade. As falas na íntegra se encontram na 

gravação da sessão. Segundo inscrito no grande expediente, o vereador 

Juarez fez uso do espaço solicitado um minuto de silêncio para o motorista da 

ambulância Lauro Freitas, pois foi uma grande perda. Após, elogiou a 

Secretaria de Saúde pois as funcionárias Angelita e a Mari Cristina Lindner, 

estão sempre dispostas a ajudar. Em aparte, a vereadora Cintia referiu a 
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prestatividade da Angelita, Adriana Poncio, Mara e técnico de enfermagem, 

por serem funcionários exemplares e incansáveis. O vereador Juarez elogiou 

a farmacêutica Gabriela e todos os servidores da saúde. A fala na íntegra se 

encontra na gravação da sessão. Terceira inscrita no grande expediente, a 

vereadora Neida utilizou o espaço para falar sobre os aparelhos utilizados para 

aplicação da insulina, visto que os adquiridos possem a agulha maior do que 

o ideal para quem usa mais de uma vez ao dia. Trouxe imagem para apontar 

as diferenças. Requereu atenção do Executivo para a questão. Em aparte, a 

vereadora Cintia informou que entrou em contato com a farmacêutica, tendo a 

mesma informando que as agulhas não serão mais utilizadas. O vereador 

Juarez informou que a questão já foi solucionada. A fala na íntegra se encontra 

na gravação da sessão. Quarto inscrito no grande expediente, o vereador 

Dilson fez uso do espaço para falar que em conversa extraoficial com o 

secretário Peixe foi informado que a empresa Anitense faria a doação do 

telhado para a prefeitura. Em aparte, o vereador Bernardo questionou sobre a 

doação. O vereador Dilson parabenizou a empresa Assembleia de Deus, pelos 

79 anos de atuação. A fala na íntegra se encontra na gravação da sessão. 

Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: Nada 

consta. Discussão final e votação. Passou-se a discussão final do Projeto de 

Lei Projeto de Lei 022/2022. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de 

Lei 022/2022. Não havendo manifestações, o parecer ao projeto de lei 

022/2022 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei 

022/2022 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi 

colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final do 

Projeto de Lei 023/2022. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 

023/2022. Não havendo manifestações, o parecer ao projeto de lei 023/2022 

foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei 023/2022 foi 

colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em 

votação e aprovado por 8x0. A ata 007/2022 foi colocada em votação e 

aprovada por 8x0. Explicações pessoais: O vereador Bernardo justificou sua 

ausência na sessão do dia 29 de março, pois estava doente e não pode 

comparecer. O pedido de explicações pessoais foi colocado em votação e 

aprovada por 8x0.  Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente 

encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente 

ata que vai assinada pelo Presidente Jeslei Salines de Souza 

______________, pelo Secretário Tiago Abade  _____________ e pelos 

vereadores. 
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         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
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